
「心の奥にいつもあるネガティブな感情から抜け出したい」 

 

心の奥にいつもあるネガティブな感情から抜け出したい。 

 

そんな思いが強かったので、セッションを受けてみました。 

 

「感謝します」「大丈夫」と何回言ってみても、心深いところにあるネガティブな思いに支配されて喜び

が湧いてこない。 

 

いつもなんだか悲しい思いに支配されている自分がいて幸せな思いになれない。 

 

セッションを受けるきっかけは、そんな自分の気持ちから抜け出したいという思いからでした。 

 

私には課題が二つ「夫に対する怒り」・「子供に対する後悔」がありました。 

 

ＥＦＴで夫に対する様々な思いが解放され楽になりました。 

 

怒りだけだと思っていた夫に対する思いは、怒りだけでなく、理解してもらえない悲しみ・自分一人で

負ってきた苦しみ・辛さ…いろんな感情が出てきました。 

 

それをひとつひとつタッピングしてもらい感情解放していくうち、ああ夫も辛かったんだ、夫も苦しか

ったんだそんな思いになりました。 

 

夫を許し、怒りの感情から解放された今は、夫を一人の人間として見れ、ああこんな思いでこの人はい

きているんだな。いま辛いんだな。そんな風に思えるようになりました。 

 

もう一つの課題、子供に対する後悔。 

 

子供に対して自分の価値観を押し付けたことにより、苦しい思いをしている子供。 

 

親として言ってはいけない言葉で子供を罵り否定してしまった後悔。 

 

子供に対する申し訳なさからただただ許してほしい。そんな思いでした。 

 

夫に対して許したとき、子供に対して自分を責め続けていた思いからも解放されていました。 

 

自分自身を許している…そんな自分に気付きました。 

 



「人」を許したとき、「自分自身」も許していることで、気持ちが楽になりました。 

 

子供が私をを許す許さないは、子供の問題であって、子供が許してくれないと私は楽になれないと思っ

ていたけれど、そうではなかったんです。 

 

いまは、こんなことを教えてくれた子供に感謝しています。 

 

あと子供のことを考えると悲しみの感情がわいてきて、それもセッションで取り扱ってもらったら、子

供に対する悲しみの感情は、自分に対する悲しみの感情だったことに気付きました。 

 

それを癒してもらったら(自分で癒したら？）、本当に楽になったんです。 

 

悲しみだけでなく、寂しさ・辛さ…そんな自分自身に対する感情。それを解放することができました。 

 

セッションを受けてぱっと人生が明るくなった、悩みがすべてなくなってバラ色…なんてことはありま

せんが、確実に自分が変わっていることを感じます。 

 

少しの違いでも、それが続いていき、自分をありのまま受け入れることに近づけたなら、自分の人生は

今とまったく違ったものになっているだろうと思っています。 

 

よっし～さんの話すテンポ・声・語りかけ・持っているエネルギーが、私にとっては心をリラックスし

てゆだねられるものでした。 

 

受講できたことをとても嬉しく思っています。 

 

I・K さま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


